

堂崎小学校の児童が 議場を見学



議場案内の様子

12月22日（水）、堂崎小学校6年生の児童12名の皆さん、南島原市議会を訪れ、議場見学を行いました。

まず初めに、議会事務局より歓迎の挨拶があり、続けて、市議会の概要について説明を行いました。

次に、議長席、質問席、答弁席、議員席、カメラ操作席、傍聴席の順に議場案内を行いました。その後、議場内見学の自由時間を設け、児童たちは大きな椅子やマイク機器など、いろいろなものに興味を持ち、熱心に見学していました。

最後の質問時間では、実際に児童たちに議員席に座ってもらい、質問席から質問をしていただきました。児童からは「国会と何かつながりがあるのか」との高度な質問や、「危険なことはないのか」との予想外の質問があり、事務局職員を悩ませる一幕もありました。

今回の議場見学では、普段なかなか入ることのできない実際の議論の場となる議場を見学し、議席に座ったり、質問席で質問をするなど、議会の実際の雰囲気を体感したことで、とても印象に残る経験となつたのではないでしょうか。これを機に、少しでも南島原市議会や南島原市の市政に関心を持っていただければと思います。



質問時間の様子